
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „spielepetie“ vom 16. März 2018, 08:42

Gerade ist im Radio gekommen.

Das es beschlossen wurde wieder Pfand Becher im Station einzuführen.

Pro: weniger Müll

Weniger kosten für Reinigung und Entsorgung

Kinder und Jugendliche können wieder ihr Taschengeld aufbessern.

Contra: erhöhte Verletzung Gefahr durch fliegende Becher.
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